



**PRIMAVERA
DE EUROPA 2009**

Las ideas mueven Europa

Actividades Concursos Chats Games Pc

Noticias

¡Participe! Inscr

PORTADA

DE QUÉ SE TRATA

NOTICIAS

RECURSOS

CONTACTE CON NOSOTROS

Boletín informativo nº 3

Marzo de 2009

Queridos profesores de Primavera de Europa,

Nos complace anunciarles que hace unos días hemos dado la bienvenida al centro escolar nº 4000 inscrito en Primavera de Europa 2009.

El lanzamiento oficial de la campaña de Primavera de Europa 2009 está previsto para el 25 de marzo de 2009 en Estrasburgo. Revise nuestra página web con regularidad para obtener más información sobre las próximas celebraciones y actividades de Primavera de Europa.

La herramienta para concertar las visitas de "De vuelta a la escuela 2009" ya está en la red. Siguiendo la tradición, la actividad especial "De vuelta a la escuela" sirve para promocionar las visitas a los centros escolares. Políticos, personalidades e invitados especiales visitan sus centros escolares, o algún otro, para debatir y compartir sus puntos de vista con los estudiantes. De vuelta a la escuela acerca Europa a sus ciudadanos. Gracias a nuestro nuevo sistema de inscripción, le resultará muy sencillo concertar su visita. [Más información](#)

La revista de Primavera de Europa en Internet

Creada por los estudiantes, la revista de Primavera de Europa es una nueva iniciativa en la que participan jóvenes periodistas de 10 a 20 años de toda Europa. Estos jóvenes reporteros han dado vida a su propio periódico, un punto de encuentro virtual donde reflexionar sobre cuestiones tan actuales como el papel que desempeña la innovación en sus países, o el centro escolar que desearían tener. [Más información](#)

Los europeos van a las urnas en junio de 2009

Las elecciones al Parlamento Europeo se celebrarán en los 27 Estados Miembros de la Unión Europea (EU), entre el 4 y el 7 de junio de 2009. Será la mayor votación transnacional de la historia. [Más información](#)

Semana Comenius 2009

Cada año, miles de centros escolares trabajan juntos en proyectos comunes; los alumnos y los profesores viajan al país de sus compañeros socios o participan en videoconferencias y en chats. Realizan obras artísticas, vídeos y publican en común, intercambian también información sobre sus respectivos países y llegan así a conocer mucho más acerca de la variedad de culturas y de paisajes europeos. [Más información](#)

Caja de herramientas para la comunicación de Primavera de Europa

La caja de herramientas de comunicación de Primavera de Europa 2009 consiste en una serie de materiales promocionales: el logo de la campaña y el material impreso e informativo. Invitamos a todas las instituciones, incluidos los centros escolares y cualquiera que lo desee, a que promocionen Primavera de Europa y sus actividades en Internet o con material impreso. [Más información](#)

Últimos acontecimientos de Primavera de Europa 2009

- [El europarlamentario Nicodim Bulzesc inaugura las visitas de De vuelta a la escuela](#)
- [El Comisario Figel' inaugura la actividad de los debates en la red de Primavera de Europa](#)
- [El Comisario Leonard Orban visita el Goethe German College ein Bucarest, Rumania](#)
- [De vuelta a la escuela en Alemania: Annette Orth visita el Gymnasium am Römerkastell](#)
- [La europarlamentaria Lidia Joanna Geringer de Oedenberg visita el Strzegom High School en Polonia](#)

Actividades en la red y concursos de Primavera de Europa

Nuestro portal publica una serie de [actividades](#) y [concursos](#) que se pueden ajustar bien a todos los planes de estudio de los países europeos. Tanto las actividades como los concursos vienen con una descripción, instrucciones, un formulario de envío (para participar) y una galería donde se publican los resultados de las actividades. Todos los centros escolares están invitados a participar.

Debates de Primavera de Europa en Internet

Los debates en Internet o chats son una experiencia didáctica en la que los alumnos viven una situación real de comunicación con compañeros y expertos de otros países europeos. Este año, ya se han realizado dos debates en el portal. Encontrará más información sobre los próximos debates con invitados especiales en la página del [Calendario](#). [Más información](#)



Imprimir esta pá

[Blog de Primavera de Europa](#)

Nuestro blog está abierto a todos los centros escolares que quieran participar con sus textos y sus imágenes sobre algún acontecimiento especial. Para una información más detallada, se invita a los centros escolares interesados a que se pongan en contacto con sus profesores asesores nacionales. [Más información](#)

01/04/2009 de: Petru Dumitru

[Comisión Europea](#) | [Responsabilidad legal](#) | [Contacto](#) | [Información](#) | [Recomendaciones técnicas](#)

Copyright 2008